



Altas calificaciones reflejan confianza de inversionistas: Infonacot

El director del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot), César Alberto Martínez, destacó que la firma Fitch Ratings ratificó con altas calificaciones al organismo para sus operaciones bursátiles, lo que se ve reflejado en la confianza de los inversionistas.

Señaló que las calificaciones de largo y corto plazo, AAA(mex) y F1+(mex) para la emisión de certificados bursátiles, están vigentes y reflejan la capacidad y propensión que tiene el Instituto de que sus emisiones de papel cuenten con la confianza de los inversionistas.

En un comunicado, expuso que cuentan con finanzas sanas y que las calificaciones que le otorgaron las empresas calificadoras internacionales le permiten emitir papeles bursátiles con gran demanda en el mercado.

Refiere que las colocaciones realizadas por el organismo en 2013 y 2014 han expresado sus posturas cuatro veces superiores al monto ofertado, lo cual le permite contar con un soporte por parte del gobierno federal que hasta el momento no ha utilizado.

Por tal motivo, dijo, no se esperan cambios en las calificaciones dadas a la financiera que se ha convertido en una entidad estratégicamente importante para las políticas sociales del gobierno federal.

El organismo realizó el año pasado dos colocaciones de certificados bursátiles por tres mil millones de pesos, con lo cual extendió el universo de otorgamiento de créditos a los trabajadores.

A su vez, al cierre de 2014 se canalizaron 11 mil 221 millones de pesos a través de un millón 725 mil 468 créditos, en beneficio de 6.6 millones de trabajadores y sus familias.